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Nova creche municipal será 
construída no bairro São Luis

Novas detonações de rochas 
na Serra das Araras

Orientações da concessionária

Conselho Municipal de Previdência 

Premiação artística em Resende

Detalhes da creche

A  Secretaria Municipal de 
Educação de Volta Re-

donda (SME) anuncia que 
irá construir uma creche 
para crianças de 0 a 3 anos 
de idade, preferencial-
mente, no bairro São Luís, 
atendendo a pedidos dos 
moradores.  A escola será 
construída na Rua Histo-

riador Dr. Alkindar Cândi-
do da Costa e foi projeta-

da para abrigar, além dos 

espaços apropriados para 
as atividades desenvolvi-
das nesta etapa de ensino, 
seis salas de aula, podendo 
ofertar de 120 a 240 vagas. 
De acordo com a SME, a 
demanda por vagas para 
alunos na faixa etária de 
creche é grande na loca-

lidade, devido a falta de 
uma unidade escolar que 
atenda a essa etapa da 
Educação Infantil.

A CCR RioSP fará novas de-

tonações de rochas na Ser-
ra das Araras nos próximos 
dias 12, 13 e 14 de novem-

bro, sempre das 14h às 16h, 
com o objetivo de avançar 
as obras de duplicação da 
rodovia. Para que a opera-

ção seja feita com segu-

rança, a pista de subida da 
Serra será interditada, na 

altura do km 226, sentido 
São Paulo. Já a pista de 
descida, sentido Rio de Ja-

neiro, funcionará normal-
mente. A concessionária 
reforça a orientação para 
que os moradores, comer-
ciantes da região e moto-

ristas programem a via-

gem e evitem trafegar na 

região durante a operação. 

A CCR RioSP também 
orienta que os motoristas 
e moradores locais res-

peitem a sinalização im-

plantada no local especial-
mente para a operação. A 
concessionária fará o uso 
de painéis de mensagens 

para informar o tempo para 
liberação da pista; também 
serão colocadas faixas na 
rodovia. Para receber noti-
ficações sobre a detonação 
de rochas, os motoristas 
podem baixar o aplicativo 
CCR Rodovias.

Estão abertas as inscrições 
para os interessados em 
serem candidatos à eleição 
do Conselho Municipal de 
Previdência (CMP), realiza-

da pela Prefeitura de Barra 
Mansa, por meio do Fundo 

de Previdência Social (Pre-

vibam). As inscrições ficam 
abertas até a próxima quin-

ta-feira, dia 14, e podem ser 
realizadas no Sindicato dos 
Empregados e Funcioná-

rios Públicos.

O “Prêmio Macedo Miran-

da”, honraria das artes, foi 
promovido em Resende 
nesta semana, por meio 
da  Fundação Casa da 
Cultura Macedo Miranda. 
O evento homenageou 
os  artistas e instituições 
que contribuem para o 
fortalecimento da cultu-

ra no município. Ao todo, 

nove categorias foram 
reconhecidas na noite da 
premiação, nas áreas de 
Dança, Fotografia, Patri-
mônio Histórico e Memó-

ria, Teatro, Artes Visuais, 
Música, Audiovisual, Cul-
tura Popular e Literatura. 
A lista completa de ven-

cedores está disponível 
no site da Prefeitura.

“Muitas famílias enfrentam 
a difícil tarefa de encontrar 
um lugar seguro e acolhe-

dor para que seus filhos 
possam se desenvolver nos 
primeiros anos de vida, e a 
falta de vagas impede que 
as crianças tenham acesso 
a uma educação de quali-
dade e a oportunidades de 
socialização, tão importan-

tes para o seu crescimen-

to”, destacou o secretário 
municipal de Educação, 
Osvaldir Denadai. A creche 
busca oferecer um am-

biente seguro e estimulan-

te para o aprendizado, com 
atividades lúdicas e peda-

gógicas que auxiliarão no 
desenvolvimento integral 
das crianças.

Cris Oliveira

Divulgação/CCR RioSP

Unidade atenderá, preferencialmente, crianças de 0 a 3 anos

Operações acontecerão nos dias 12, 13 e 14 de novembro

Feira Morar e Construir 2024 
é inaugurada em V. Redonda
Compradores podem adquirir imóveis com condições especiais

Foi inaugurada nesta quin-
ta-feira, dia 07, a quarta edição 
da Feira Morar e Construir 
- um dos maiores eventos de 
construção civil, arquitetura e 
habitação do Sul Fluminense. 
Com uma programação diversi-
ficada que vai até 10 de novem-
bro, o evento acontece na Praça 
Rotary, no térreo da Biblioteca 
Municipal Raul de Leoni, com 
entrada gratuita, dezenas de ex-
positores e atrações musicais.

A abertura oficial da feira 
contou com a presença de re-
presentantes do Sindicato da 
Indústria da Construção Civil 
do Sul Fluminense (Sindus-
con-SF), da Federação das In-
dústrias do Estado do Rio de 
Janeiro (FIRJAN), da Caixa 
Econômica Federal e autori-
dades locais. A expectativa dos 
organizadores é atrair mais de 
3 mil visitantes e movimentar 
cerca de R$ 10 milhões em ne-
gócios no setor.

Entre as novidades des-
ta edição, há destaque para o 
lançamento do Construa Sul 
Fluminense, um espaço volta-
do para rodadas de negócios e 
palestras com foco em temas 

de interesse do mercado, como 
marketing imobiliário e sus-
tentabilidade, que ocorre nesta 
sexta-feira, dia 8. 

Ainda, o evento oferece 
uma oportunidade única para 
compradores, investidores e 
profissionais, ao disponibi-
lizar condições especiais de 
crédito e financiamento para 
aquisição de imóveis além de 

fortalecer a roda do setor ha-
bitacional da região.

Programação
O público que estiver pre-

sente na feira poderá conferir 
uma programação com três 
apresentações musicais: na sex-
ta-feira (8), a partir das 19h, 
quem sobe ao palco é o músico 
Raniere Acústico; no sábado 

(9) é a vez da Dupla V8, tam-
bém às 19h; e no domingo, dia 
10, a música começa mais cedo, 
às 10h, com a dupla Serginho e 
Ana.
n7/11 (quinta-feira): 18h às 
21h;
n8/11 (sexta-feira): 12h às 
21h;
n9/11 (sábado): 9h às 21h;
n10/11 (domingo): 8h às 15h.

Divulgação/PMVR

Evento conta com painéis e rodadas de negócios, além de programação musical

Os três candidatos à pre-
sidência da Ordem dos Ad-
vogados de Volta Redonda 
(OAB-VR) participaram de 
um painel eleitoral promovi-
do pelo Movimento Ética na 
Política (MEP), no Campus 
Aterrado da Universidade Fe-
deral Fluminense (UFF) nesta 
última quarta-feira, dia 06. O 
evento, apoiado pela TVR-
-UFF e pela Liga Acadêmica 
de Direito da UFF, reuniu Dr. 
Bruno Oliveira, Drª Caroli-
na Patitucci e Dr. Wérderson 
Correia, que apresentaram 
suas propostas para a advoca-
cia e responderam questões a 
entidades e associações.

A abertura do evento foi 
conduzida pelo Dr. Marcus 
Wagner de Seixas, diretor da 
TVR-UFF, que enfatizou o 
papel do MEP em estimular o 
debate cívico em Volta Redon-
da. Sob a mediação do coor-
denador geral do MEP, José 
Maria da Silva, o Zézinho, os 
candidatos discutiram temas 
variados, divididos em cinco 
blocos.

Resumo do painel
Entre os destaques, o Dr. 

Wérderson levantou sobre a 
importância da OAB em de-
fesa dos direitos humanos e 
anunciou a retomada do pro-
jeto “OAB Cidadã”, que pre-
tende aproximar a entidade da 
população, especialmente em 
casos de violações de direitos. 
Segundo ele, a OAB deve estar 

presente em situações de injus-
tiça social, notificando autori-
dades competentes. 

Também questionado so-
bre as comissões da OAB, des-
tacou apoio à advocacia e afir-
mou que precisam ser melhor 
estruturadas, inclusive com 
oportunidades de formação 
prática para advogados e estu-
dantes. Ele propôs, ainda, um 
modelo de apadrinhamento 
para ajudar na valorização de 
advogados iniciantes, incenti-
vando uma prática profissional 
qualificada.

Já o Dr. Bruno, afirmou que 
a OAB pode contribuir para 
causas sociais e ambientais 
quando acionada, mas refor-
çou que a atuação da entidade 
não deve ser confundida com 

filantropia. Ainda, destacou a 
necessidade de respeitar a le-
gitimidade e os limites institu-
cionais da Ordem.

Outra sugestão, foi ampliar 
a Comissão de Prerrogativas 
da OAB-VR para que mais 
advogados possam atuar em 
casos de emergência e forta-
lecer o diálogo com órgãos 
públicos. Ele afirmou que as 
prerrogativas da advocacia são 
garantias democráticas e que a 
OAB precisa zelar pelo cum-
primento delas para a prática 
livre da profissão.

Sobre o  combate à desi-
gualdade racial e de gênero, a 
Dra. Carolina citou o “Projeto 
Acolher”, que apoia vítimas de 
violência doméstica por meio 
de um canal de denúncias 

anônimas na própria OAB. A 
iniciativa busca dar suporte às 
vítimas e representa um esfor-
ço contínuo da OAB-VR pela 
igualdade de gênero.

Outro item abordado pela 
doutora, foi sobre a indepen-
dência política da OAB, desta-
cando que a entidade não deve 
ter vínculos partidários. Ela 
defendeu que o papel da Or-
dem é resguardar os interesses 
da advocacia sem interferên-
cias externas.

Ao fim do painel, os candi-
datos receberam certificados 
de participação e fizeram um 
apelo aos advogados da região 
para comparecerem às urnas 
no próximo dia 25 de novem-
bro, data da eleição que será 
realizada na sede da OAB-VR.

MeP realiza Painel eleitoral com 
candidatos à presidência da oaB-VR

Divulgação/MEP

Encontro aconteceu na Campus Aterrado da UFF

O serviço de cirurgia robó-
tica do Hospital Unimed Volta 
Redonda ultrapassou a marca 
de 50 intervenções realizadas, 
incluindo cirurgias gerais, uro-
lógicas, ginecológicas, torá-
cicas, do aparelho digestivo e 
oncológicas. O presidente da 
Unimed Volta Redonda, Dr. 
Vitório Moscon Puntel, celebra 
o avanço do programa. 

- Em maio anunciamos a 
implantação do nosso progra-
ma, fruto de um planejamento 
de seis anos. No mesmo mês, 

realizamos as primeiras cirur-
gias robóticas da região Sul 
Fluminense e seguimos com a 
expansão do programa para as 
demais especialidades. Hoje ul-
trapassamos 50 cirurgias robó-
ticas realizadas na plataforma 
Versius, trazendo ao Sul Flumi-
nense uma tecnologia que faz 
a diferença no tratamento das 
pessoas, diminuindo o tempo 
de internação e recuperação do 
paciente - disse.

Com a aquisição da platafor-
ma Versius, o Hospital Unimed 

Volta Redonda é o primeiro no 
Sul Fluminense a contar com 
cirurgia robótica. O Versius é 
um sistema robótico da CMR 
Surgical, empresa inglesa de alta 
tecnologia que conta com mais 
de 170 plataformas robóticas 
em operação ao redor do mun-
do. O robô cirúrgico apresenta 
um sistema compacto, versátil 
e modular que pode ser movido 
para diferentes salas cirúrgicas.

A diretora do Hospital Uni-
med Volta Redonda, Dra. Isis 
Lassarote explicou como foi a 

implantação do programa de 
Cirurgia Robótica nos últimos 
meses. “Iniciamos as cirurgias 
em maio com as urológicas. Em 
agosto, aconteceram as primei-
ras ginecológicas e do aparelho 
digestivo, inclusive, realiza-
mos a cirurgia bariátrica com 
o maior IMC (Índice de Mas-
sa Corporal) realizada com a 
plataforma Versius no mundo. 
Em setembro, as primeiras to-
rácicas. E agora, em novembro, 
vamos realizar a primeira de co-
loproctologia”, destaca.

Unimed marca 50 cirurgias robóticas

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


